▶PLAN E 2010

El PSOE propone una ciudad 'wifi' con buses nocturnos y placas solares en edificios

El Grupo Municipal Socialista quiere que parte de los 7,5 millones del Fondo Local de Inversión se destinen a crear un vivero de empresas

RAQUEL SANTAMARTA / CIUDAD REAL El Grupo Municipal Socialista de Ciudad Real presentó ayer un paquete de una veintena de propues--tas en el marco del segundo Fondo Local de Inversión que desarrollará el Gobierno de Rodríguez Zapatero en 2010. Así, el concejal del PSOE Agustín Espinosa expuso una serie de proyectos encaminados a «reactivar la economía local y apostar por la innovación para generar empleo», dentro de la sostenibilidad.

Entre ellos, estaría la implantación de placas solares en los edificios públicos para ahorrar energía, así como cambiar las farolas y semáforos de la ciudad para que tengan bombillas de bajo consumo tipo led. Pero, además, parte de los cerca de 7,5 millones de euros del Plan E 2010 aprobados para Ciudad Real podrían ir destinados a hacer de ella una capital wifi, para que todos sus ciudadanos puedan conectarse a internet gratis y en cualquier zona.

El PSOE municipal también aboga por llevar a cabo un plan de renovación de toda la red de abastecimiento de aguas, «para que no se vuelvan a producir reventones de tuberías ni fugas». Y en el camino que lleva a conseguir una ciudad más moderna, con nuevas infraestructuras y servicios para sus habitantes, Espinosa apuntó a «la puesta en marcha de una línea de autobuses nocturnos (los conocidos búhos) con la adquisición de una nueva flota de vehículos ecoló-

Dentro de un plan, que denominó de mejora de la movilidad, el edil socialista también puso de relieve la necesidad de señalizar de manera digital el transporte urbano e implantar un centro de control de tráfico.

ECONOMÍA DE FUTURO. Agustín Espinosa expuso la importancia de construir un vivero de empresas en el Polígono Industrial Avanzado (PIA), que estén relacionadas con los sectores económicos del futuro. Así mismo, señaló como otra propuesta de gran relevancia el desadicada a la tramitación de la información urbanística, «necesaria para la transparencia de los procesos», según indicó el concejal so-

Espinosa no quiso dejar pasar por alto «una atención especial a las personas y a los barrios desatendidos por el Plan E anterior». En este sentido, ha planteado al equipo de Gobierno la reforma de los centros sociales del Torreón, Pío XII, Los Ángeles y el Perchel en todo lo que tiene que ver con la accesibilidad y la organización de sus instalaciones.

De igual modo, el PSOE municipal apuesta por la construcción de sendos pabellones multiusos en las pedanías de Valverde y Las Casas, por actuaciones de mejora en los barrios del Pilar y La Granja, por su uso como auditorio.

la creación de un centro de día para personas mayores y por adecuar el campo de golf de Larache para



